



Spécialiste de l'équipement tactique professionnel depuis plus de 25 ans

Specialized in tactical equipment since 1989.

WELKIT est une entreprise française fondée en 1989, leader sur le marché français de l'équipement tactique à destination des forces armées et des forces de l'ordre.

Welkit is a French company, founded in 1989 and a leader in the French military and Police equipment market.

Notre équipe de technico-commerciaux est composée de professionnels, anciens militaires, toujours à l'écoute et au contact des utilisateurs, pour comprendre leurs demandes et y apporter une réponse adaptée, tant sur les marchés français qu'à l'international. Cette présence importante sur le terrain permet de tisser des liens de confiance solides et d'obtenir de précieux retours sur expérience sur des produits testés en situation réelle. Toujours en quête d'innovation, WELKIT participe en tant qu'exposant à plusieurs salons en France dont Milipol et Eurosatory, mais aussi en tant que visiteur sur des salons professionnels aux Etats-Unis, en Afrique et en Europe.

Our professional and highly specialized sale force is composed of former military personal. This military background enables them to understand our customers and always provide the best kit possible depending on the mission. Our experience allowed us to develop and build true relationships with our customers, mainly from Special Forces, and get precious feedback from the operators themselves. At Welkit, we're always looking forward to finding new and innovative products. To ensure we're on the cutting edge of the market we participate in many of the shows and exhibitions in France as an exhibitor and also send our team as visitors to the many international fairs based in USA, Africa or Europe to gain a world view in the advances of the industry.

WELKIT possède son propre plateau logistique de 1 200 m², ainsi qu'un service expédition permettant d'envoyer de la simple lettre à un container de 40 pieds, et ce partout dans le monde.

Welkit has its own warehouse as well as shipping department, measuring at 1 200 m² surface. That allows us to dispatch our products anywhere in the world on short notice from the smallest envelope to a 40 feet square container.

Grâce à ses relations privilégiées avec de nombreux fournisseurs et fabricants à travers le monde, WELKIT possède une expertise qui lui permet, autant pour les vêtements que l'équipement, de présenter des solutions adaptées, voir même personnalisées, aux problématiques rencontrées par l'utilisateur final. C'est grâce à ce travail de fond accompli depuis plusieurs années que de nombreuses grandes marques internationales font confiance à WELKIT, telles que Blackhawk, Eagle, Bulldog, First Tactical, Eberlestock, Haix, Claw Gear, TRU et beaucoup d'autres. Welkit est également titulaire de marchés publics passés avec l'Etat français et a par exemple livré près de 50 000 holsters en 2018 et 20 000 casques de parachutistes, mais aussi 10 000 paires de chaussures de jungle et bien d'autres.

Welkit has a strong relationship with many suppliers and manufacturers from all over the world, giving us the ability to answer the requirements of our professional customers quickly and efficiently, from a basic query to the most complex custom made request. With more than 25 years of experience, from procurement of military equipment to dealing with individuals, we pride ourselves on our customer service and knowledge of the brands we sell. Welkit is extremely honored to be exclusive distributor for world-known brands such as Blackhawk, Eagle, Bulldog, First Tactical, Eberlestock, Haix Shoes, Claw Gear, TRU and many more.

We also won several tenders with the French Ministry of Defence or Ministry of Interior and have for example delivered 50,000 holsters in 2018 as well as 20,000 paratroopers helmets but also 10,000 jungle boots and more.



WELKIT

141 avenue de Verdun

92130 Issy les Moulineaux – France

Tél : +33 1 49 65 68 20

Site Internet : www.welkit.fr